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Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreunde,

Die „Panama Papers“ haben diese Woche auch den Landtag beschäftigt. In einem Dringlichkeits-
antrag  fordern wir  die  Staatsregierung unter  anderem auf,  sich  auf  Bundesebene  für  weitere
transparenzerhöhende Maßnahmen bei finanziellen Auslandsbeziehungen einzusetzen. Diese und
weitere Themen finden Sie in meinem Newsletter!

• Diese Woche im Plenum
• Konsequenzen aus den Anschlägen von Brüssel
• Bedarfsgerechte und vielfältige Ganztagsangebote
• Veranstaltung: „Integration durch berufliche Bildung“ am 14. April
• Deutschlandweit die wenigsten Schulabbrecher in Bayern
• Unsere Anträge
• Die Woche in Bildern
• Zahl der Woche: 1.000

In den letzten Tagen war die Senioren-Messe „Die 66“ ein Besuchermagnet auch für Bürgerinnen
und Bürger aus dem Landkreis Dachau. Ich selber bin auf dem Stand der Senioren-Union mit vie -
len ins Gespräch gekommen. Näheres lesen Sie im letzten Beitrag dieses Newsletters.

Nun wünsche ich Ihnen wieder eine informative Lektüre und einen guten Start in die neue Wo-
che. 

Ihr

Bernhard Seidenath

NewsletterNewsletter



Diese Woche im Plenum
Die CSU-Fraktion hat in dieser Woche mehrere Dringlichkeitsanträge eingebracht:

Handwerker dürfen nicht auf den Ein- und Ausbaukosten für mangelhaftes Baumaterial sitzen
bleiben, sondern es müssen Lieferanten oder Hersteller in Haftung genommen werden. Weil diese
Neuregelung allerdings von der Bundesregierung mit einem Gesetzentwurf zur Reform des Bau-
vertragsrechts zusammengefasst wurde und es hier zu Verzögerungen kommen könnte, fordern
wir die Staatsregierung auf, sich weiterhin für eine rasche Umsetzung handwerkerfreundlicherer
Regelungen einzusetzen. 
Zum  Dringlichkeitsantrag  Neuregelung  der  Haftung  für  Produktmängel  im  Interesse  des
bayerischen Handwerks rasch umsetzen!

Die „Panama Papers“ haben gezeigt, dass im Zusammenhang mit Geldanlagen in Steueroasen und
Briefkastenfirmen mehr Transparenz erforderlich ist. In einem Dringlichkeitsantrag fordern wir
die Staatsregierung unter anderem auf, sich auf Bundesebene - über den bereits vereinbarten Aus-
tausch über Finanzkonten hinaus - für weitere transparenzerhöhende Maßnahmen einzusetzen. 
Zum Dringlichkeitsantrag Mehr Transparenz bei Steueroasen und Briefkastenfirmen

Wir wollen die Interessen Bayerns bei der Änderung des Bundeswaldgesetzes wahren. Dazu for-
dern wir in einem Dringlichkeitsantrag die Staatsregierung auf, sich unter anderem für den Erhalt
der bewährten Struktur mit Forstverwaltung, Bayerische Staatsforsten und Selbsthilfeeinrichtun-
gen des Privat- und Kommunalwalds einzusetzen und die Eigentumsrechte zu wahren. 
Zum Dringlichkeitsantrag Bayerns Interessen bei der Änderung des Bundeswaldgesetzes wahren

Weitere Dringlichkeitsanträge finden Sie hier.

Veranstaltung:  „Integration  durch  berufliche  Bildung“  am  14.
April
Bayern steht vor der großen Herausforderung, tausende Flüchtlinge erfolgreich in den Arbeits-
markt zu integrieren. Bildung ist dabei eine grundlegende Voraussetzung für Teilhabe, Integration
und Aufstieg. Als Schlüssel zur Integration steht aktuell insbesondere die berufliche Bildung im
Fokus - sowohl in Schulen als auch in Unternehmen.

Über das Thema Integration durch berufliche Bildung möchten wir am 14. April ab 13.30 Uhr mit
Ihnen sowie mit Experten aus Bildung und Wirtschaft diskutieren und laden herzlich zum Infor -
mationsaustausch in den Bayerischen Landtag ein. 
Zur Anmeldung

http://atrivio.tracking.mail2many.de/process.aspx?zp=eJxdj01OxDAMhe+SA6ROyE/jWYGY/SyQWI7cJu1EU6pRk1FBiLuTllYCsnr+7LxnEwrAz4QSGbXskFAjE+ZszaILbNMiBLJhAzn/B3ERD+WbkBua+kUYQGYNF0bLYGSwQNYp57gog+C0UsopRUqDC62qvWu81dI12jjoSHZhM4urWfHaaip5EeEn843i3+4Q9yNKiNhXvK87Q43skvMtYVXN88wb+gjTyAcafaae+7DQ6ljql/CeH5uB+nB+PQlbPU/39pqovYSxeqIUk/8FYH1GA+zSmZrffMcOX9+nFGHE
http://atrivio.tracking.mail2many.de/process.aspx?zp=eJxdj01OxDAMhe+SA6ROyE/jWYGY/SyQWI7cJu1EU6pRk1FBiLuTllYCsnr+7LxnEwrAz4QSGbXskFAjE+ZszaILbNMiBLJhAzn/B3ERD+WbkBua+kUYQGYNF0bLYGSwQNYp57gog+C0UsopRUqDC62qvWu81dI12jjoSHZhM4urWfHaaip5EeEn843i3+4Q9yNKiNhXvK87Q43skvMtYVXN88wb+gjTyAcafaae+7DQ6ljql/CeH5uB+nB+PQlbPU/39pqovYSxeqIUk/8FYH1GA+zSmZrffMcOX9+nFGHE
http://atrivio.tracking.mail2many.de/process.aspx?zp=eJxdT8uOwjAM/JcgcSNNQh7YCPENXFbaEzJNoBGlqkhQV7vafyct5bB7scZje2ZMKAX+JFTIqGbbhAaZtEdnR1zIOo1AImtnIuf/RBzBupxJNVP3ywisQOYsl9aoYFVwghxoAC7LogCjtQatSRsBodYbDyfvjIKTsSDOpM5hFouTWNGaeyp+EcXL80bx77SN7yeKiXlHfEx5HLIm5x6rahgGXqfHqqXOZ7pwH6rY+fDF+6bfX2knl2mq0Xc7Z9YL/jF85u9baDwd2Pb3CVotVGc=
http://atrivio.tracking.mail2many.de/process.aspx?zp=eJxdj01OxDAMhe+SA6ROyE/jWYGY/SyQWI7cJu1EU6pRk1FBiLuTllYCsnr+7LxnEwrAz4QSGbXskFAjE+ZszaILbNMiBLJhAzn/B3ERD+WbkBua+kUYQGYNF0bLYGSwQNYp57gog+C0UsopRUqDC62qvWu81dI12jjoSHZhM4urWfHaaip5EeEn843i3+4Q9yNKyL5Pvq87Q43skvMtYVXN88wb+gjTyAcafaae+7DQ6ljql/CeH5uB+nB+PQlbPU/39pqovYSxeqIUk/8FYH1GA+zS1YrffMcOX9+niGHD
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Konsequenzen aus den Anschlägen von Brüssel
Der bayerische Innenminister Joachim Herrmann hat nach den Anschlägen in Brüssel einen in-
tensiveren Austausch von Daten zwischen den nationalen und internationalen Sicherheitsbehör-
den gefordert. Neben einem europäischen Aktennachweis von Polizei- und Sicherheitsbehörden
sprach  er  sich  in  der  Fraktionssitzung unter  anderem für  ein  Ein-  und Ausreiseregister  zum
Schutz der EU-Außengrenzen aus. Auch die Kontrollen an den Grenzen und die Schleierfahndung
müssten gestärkt werden.

In Abstimmung mit Bund und Ländern sei unmittelbar nach den Anschlägen das bundesweite
Konzept „Sofortmaßnahmen bei terroristischen Ereignissen im Ausland“ umgesetzt worden, so
Herrmann weiter. Damit sogenannte „Resonanzstraftaten“ verhindert werden, wurden die Schutz-
maßnahmen ebenfalls verstärkt. Das Bayerische Landesamt für Verfassungsschutz hat die operati-
ven Maßnahmen im Zusammenhang mit jihadistisch motivierten Personen in Bayern verstärkt.
Außerdem wurde auch das Internetmonitoring mit Schwerpunkt 'Aufklärung jihadistischer Struk-
turen' intensiviert.

Bedarfsgerechte und vielfältige Ganztagsangebote
Gudrun Brendel-Fischer und Kerstin Schreyer-Stäblein, die beiden Vorsitzenden der Projektgrup-
pe Ganztag der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag, kritisieren den Gesetzentwurf der SPD-
Landtagsfraktion zur Ganztagsbildung an bayerischen Schulen. „Die SPD macht beim Ganztags-
angebot an Schulen den gleichen Fehler wie beim Betreuungsgeld: Sie übersieht die Lebenswirk-
lichkeit in Bayern“, so die Politikerinnen.

„Wir wollen die Wahlmöglichkeiten der Eltern stärken. In ganz Bayern sollen Familien zwischen
Halbtagsangeboten und flexibel gestalteten, qualitiativ hochwertigen Ganztagsangeboten wählen
können“, so Brendel-Fischer weiter.
Weiterlesen

Deutschlandweit die wenigsten Schulabbrecher in Bayern
Im bundesweiten Vergleich liegt Bayern mit 4,5 Prozent der Abgängerinnen und Abgänger allge-
meinbildender Schulen ohne Hauptschulabschluss deutlich unter dem Mittel von 6,6 Prozent und
kann damit sogar die niedrigste Quote vermelden.

„Der Freistaat erfüllt sein Bildungsziel: Die Zahl der Schulabgänger ohne Abschluss verringert
sich stetig“, sagte Prof. Gerhard Waschler, der Vorsitzende des Arbeitskreises Bildung und Kultus
der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag.
Weiterlesen

Unsere Anträge
Im März haben wir unter anderem Anträge zur Forschung und Entwicklung im Bereich von Bio-
kraftstoffen und zur bayerischen Kultur- und Kreativwirtschaft eingebracht. 

Eine Übersicht über alle Anträge finden Sie hier.

http://atrivio.tracking.mail2many.de/process.aspx?zp=eJxdUMuOwjAM/JcgcSNNQh61V2jFT+yBCzJNgIhuVZGwXWm1/05aygEu1nhsz9gmlAL/Eipk1LCPhAaZtHtnR1zIJo1AImtnIud3Io5gXcakmqnraQRWIHOWS2tUsCo4QQ40AJelUYDRWoPWpI2A0Ojaw8E7o+BgLIgjqWOYxeIkVrTmnIpfRPHw/Kb4Wm3j84hiUj9XvE37OGTnnHusqmEYeJNuq5Y6n+nEfahi58Mv78/954U2cpmmGH23MVAv+New6/Zh9wPb8qT/O1jQVBM=
http://atrivio.tracking.mail2many.de/process.aspx?zp=eJxdT8FOwzAM/Zcg7UaaBCepPU0cd0LihLghr8nWaKWqSKYiIf6ddHQHuFjPz/Z7z0xa0VcmQ4I7sc1kSWj35t2CK9nlBWgSw0qU8p9IC3ioZ9qs1MdpAU6R8E5qZ010JnrFHgFR6rqo0AIAAjBYhbGDNuAheGvwYB2qI5tjXMXSVaxqrT1Xv0Tq1/Od09/pkG5PVBN/i3i55mlJ9KVM1DTzPMsuX+4HHkPhkwyxSWOIn3Lqp8cz7/Qm1wqbFMZdjavu5Mv8/Lrfxz4+tWL7/QOm4VPn
http://atrivio.tracking.mail2many.de/process.aspx?zp=eJxdT8FOwzAM/Zcg7UaaZE4ye5o4ct4FiRPymmyNKFVFsnUS4t9JR3eAi/X8bL/nx6QVfWUyJLgV20yWhHZv3s24km2egSbRL0Qp/4k0g3U902ahPk8zcIqEd1I7a6Iz0Sv2CIhS10WFFgAQgMEqjC1sAh6CtwYP1qE6sjnGRSzdxKrW0nP1S6R+PT84/Z326R6imtxDlPPtnw2JrpSRmmaaJtnm82PPQyh8kiE2aQjxKsdufHrnnV7lWmGVwrCr7+oH+TK9XtJz7ALvxfb7B6plVFw=


Die Woche in Bildern
Impressionen aus dieser Woche finden Sie in unserern Bildern der Woche. 

Zur Bildergalerie

Zahl der Woche: 1.000
In Bayern läuft der Ausbau von schnellem Internet auf Hochtouren. Jetzt wurde der 1.000. Förder-
bescheid übergeben.

Bayernweit nehmen bereits rund 94 Prozent aller Kommunen am Förderverfahren teil. Mit dem in
Neuburg an der Donau neu übergebenen Bescheid starten 943 Kommunen mit einer Gesamtför-
dersumme von rund 345 Millionen Euro in den Breitbandausbau. 

Weitere Infos zum Thema gibt es hier. 

Bernhard Seidenath am Stand der Senioren-Union auf der Messe
"Die 66"
Am Stand der Senioren-Union am 10. April 2016 auf der Messe "Die 66" im Münchner M.O.C. habe
ich viele gute Gespräche zu den verschiedensten Themen geführt - zur Rentenpolitik (z.B. zu Hin -
zuverdienstgrenzen), Gesundheitspolitik (z.B. zu Krankenhauskeimen), Europapolitik (z.B. TTIP)
etc. - und prominente Gäste getroffen: Bayerns Sozialministerin Emilia Müller, den Landesvorsit-
zenden der Senioren Union, Dr. Thomas Goppel, MdL, und den Münchner Stadtrat Dr. Reinhold
Babor, Bezirksvorsitzender der Senioren Union München. 
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